A punto de concretarse en Edoméx y Coahuila, alianza Va por México: Creel

Cumpliendo con lo establecido por el Instituto Electoral del Estado de México, respecto a concretar las alianzas que habrian de contender en el proceso electoral del próximo 4 de junio, el dia de ayer se dio a conocer que la coalición "Va por México", está a horas de lograrse, luego de que las dirigencias del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Partido Acción Nacional (PAN) y del Partido de la Revolución Democrática (PRD) están trabajando en los últimos acuerdos.

Así lo señaló el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, quien anticipó que el anuncio formal se hará en las próximas horas o bien, en un par de días.

"Estamos a punto de ya anunciar lo que es nuestra alianza PAN, PRI, PRD en el Estado de México y Coahuila, los presidentes ya están en la etapa conclusiva del proceso de negociación, entonces ya en breve quizá mañana o pasado podrán conocer los términos o condiciones de esa negociación", apuntó.

Creel Miranda también anticipó que al confirmar el acuerdo electoral para los estados que este año renuevan gubernatura, se hará extensivo al ámbito parlamentario.

El congresista señaló que la información y los pormenores sobre la alianza Va por México se mantienen a resguardo, porque se están afinando en las dirigencias del Sol Azteca, el albiazul y el tricolor, y serán los presidentes de esas fuerzas políticas los que, en su momento, lo informen públicamente.



En breve, alianza PAN, PRI y... PRD: S. Creel

YVONNE REYES CAMPOS

En breve se concretará la alianza entre PAN, PRI y PRD para contender en las próximas elecciones por las gubernaturas del Estado de México y de Coahuila, informó el diputado del Partido Acción Nacional, Santiago Creel Miranda.

Dijo que ya se está en la etapa conclusiva, el anuncio formal podría darse este miércoles o el jueves.

"Estamos ya a punto de anunciar lo que es nuestra alianza PAN-PRI-PRD en el Estado de México, los presidentes están ya en la etapa conclusiva del proceso de negociación; entonces ya en breve, quizá mañana o pasado podrán conocer ya los



términos y condiciones de la conclusión de esa negociación.

"Y bueno, pues cada uno de nuestros partidos está ya preparándose con nuestros distintos comités directivos municipales para que apenas se dé la luz verde de la contienda en el Edomex, estemos preparados para llevarla a cabo".

En conferencia de prensa, Creel Miranda dijo que las dirigencias de los tres partidos harán el anunció en su momento.

"Se dará a conocer por parte de los presidentes de los tres partidos: del PAN, del PRI y del PRD, en su momento, próximamente, ya estamos a días de que esto se dé a conocer y ahí se establecerán las reglas para la alianza de aquí en el futuro e inclusive la renovación de nuestras alianzas aquí en la Cámara de Diputados y en la Cámara de Senadores, también se abordarán.

"No voy a dar ningún anuncio, hasta cuando ellos lo den a conocer", justifico.